

Luego de 186 horas de clases, en su mayoría prácticas, un grupo de 14 privados de libertad del Complejo Penitenciario de Valparaíso culminó exitosamente el curso de “Mecánica Básica, Desabolladura y Pintura”. La iniciativa forma parte del Programa +R, el cual busca la reinserción laboral de los internos.

La ceremonia de certificación se efectuó la mañana de este miércoles en la unidad penal porteña. La actividad estuvo encabezada por la seremi de Justicia y DD.HH., Paula Gutiérrez Huenchuleo y el director regional de Gendarmería, coronel Alvaro Millanao Valenzuela.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad la seremi de Justicia sostuvo que: “La labor del ministerio de Justicia y Derechos Humanos, en conjunto con Gendarmería y alianzas estratégicas con Sence, han permitido llevar a cabo capacitaciones y certificaciones que le entregan herramientas a las personas que han estado cumpliendo condena; con el objeto de que el día de mañana puedan decidir tener una vida mucho más tranquila a través de un trabajo y que les permita decidir salir del mundo delincuencial y, con ello, entregar una tranquilidad a la familia y a la sociedad en su conjunto”.

Por su parte el coronel Millanao destacó que: “Lo principal del Programa +R es poder identificar oficios que sean efectivos una vez que los internos egresen del establecimiento puedan desarrollarse en el medio libre, ayudar a sus familias, fortalecer su desarrollo personal y evitar que vuelvan a pisar la cárcel. Es un trabajo que se viene realizando hace bastantes años y que tiene por objetivo fortalecer la reinserción a través de las capacitaciones”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La mayoría de los alumnos del curso no tenía experiencia en el rubro, sin embargo algunos habían trabajado en la materia cuando estaban en libertad. A ellos esta instancia les permitió perfeccionarse y adquirir conocimientos que esperan poner en práctica una vez que cumplan sus condenas. Este es el caso de Juan Pablo Gutiérrez, quien saldrá en libertad en los próximos meses y retomará su trabajo de mecánico en la provincia de Marga Marga.

"Ha sido una muy buena experiencia, Se nos entregó herramientas que mucho no conocíamos. Años que yo llevo años trabajando en esto, soy mecánico desabollador. Hay conocimientos técnicos que uno no toma en cuenta y esos son muy importantes. Hay datos técnicos que uno no conoce y eso a uno le va enseñando y dando otro tipo de oportunidades. Yo nuevamente tengo que volver a mi trabajo, tengo que volver a mi taller. Tengo clientes que me están esperando", expresó el interno.

Durante la misma jornada se puso fin al curso "Gestionando y Formalizando mi Emprendimiento", en el cual participaron diez usuarios del Centro de Reinserción Social de Quilpué. Además de sus certificados, los estudiantes recibieron un subsidio en herramientas.

Cabe destacar que ambos cursos fueron impartidos por la OTEC Inforem, entidad con vasta

Internos de la Cárcel de Valparaíso se recibieron de mecánicos

experiencia en capacitación.



y tú, ¿qué opinas?